

会報「みこしダコ」  
旧東海道品川宿周辺まちづくり協議会  
6年6月28日号

平素は私どもまちづくり協議会に多大のご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

また、五月二十日の第七回定時総会には、ご多用の中、高橋区長をはじめ、ご来賓の皆様、会員の皆様、多数ご出席いただき、無事終了することができました。ここにご報告かたがた、御礼申し上げます。

さて、本年度は、まちづくり基本計画にまとめました、いくつかの事業計画について、各プロジェクトごとに部会を開催し、具体化へ向け一歩一歩、前進していく所存です。

会員の皆様には、各部会へふるって参加くださいますように、そして建設的なご意見をたまわりますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

そして、これからまちづくりには、何よりもまちの方々のご参加をいかなければなりません。どうか、親しい方々を一人でも多く、協議会の活動にお誘いください。皆様のご意見やお力添えを得て、着実に成果を上げていきたいと考えております。

また、協議会の発足当時より続けております、東海道の各宿場町との交流をさらに深めていくために、ネットワークづくりに積極的に参加していきます。

加えて本年九月には、ジュネーヴの代表団の方々が、わがまちとの交流を促進するため来日されます。歓迎式典などの事業を計画し、友好関係をあたためていきます。

どうぞ今後とも皆様のご理解とご協力をいただき、まちづくり協議会の活動がさらに発展しますよう、何とぞよろしくお願ひ申し上げます。

なお、今後皆様には定期的に会報「みこしダコ」をお届けいたします。その内容などにつきましても、ご意見をお寄せいただければ幸いです。

旧東海道品川宿周辺まちづくり協議会会長 堀江新三